

KWRI

Tangerang League Divisi II U-17 Tahun 2025 Resmi di Buka Oleh KONI Kabupaten Tangerang

Sopiyan Hadi - TANGERANG.KWRI.OR.ID

Jan 18, 2025 - 12:18



TANGERANG--ASKAB PSSI Tangerang gelar Kompetisi Usia 17 tahun antar

Club di Stadion Gemilang FU, Jl. Cemp. VIII Blok HE.11, Sukamantri, Kec. Ps. Kemis, Kabupaten Tangerang, Banten, Sabtu (18/1/2024).

Kemeriahan acara pembukaan Tangerang League Divisi II U17 2025 diawali dengan menampilkan tarian daerah yang dibawakan oleh Tim Trades SMAN 17 Kabupaten Tangerang.

Acara ini dihadiri oleh Ketua Umum KONI Kabupaten Tangerang Haji Eka Wibayu

Camat Pasar Kemis, H. Nurhanudin, S.IP., M.Si, Ketua ASKAB Kabupaten Tangerang Drs. H Daniel Ramdhani, Wakil Ketua ASKAB Fanny, Exco ASKAB Fathurnur, Wasekum KONI Gilang Sumiarsa, Komite Keuangan ASKAB Ade Dahyani, Ketua ASSKAT Edi Jayadi, Ketua Panitia Liga U17 Winarno, Camat Pasar Kemis H. Nurhanudin, SIP, M.Si, Ketua KOK Pasar Kemis H. Mahpudin, Ketua KOK Sepatan Ali Gazali, Perwakilan dari Bpjs Kabupaten Tangerang Ibu Ipah Saloma dan Perwakilan Metro Hospital, Para Pemain dan Official.

Ketua ASKAB Kabupaten Tangerang H. Daniel Ramdhani dalam sambutannya mengatakan dengan pertandingan ini diharapkan dapat mencetak nama-nama dan bibit baru mengingat kualitas sepak bola bisa dilakukan melalui turnamen-turnamen seperti ini, juga dengan harapan dapat memupuk persatuan dan kesatuan diseluruh Kabupaten Tangerang.

H. Daneil Ramdhani juga berharap dalam arahnya kepada 13 tim yang bertanding, 125 pemain dan 65 Official yang terlibat bisa menunjukkan semangat juang yg tinggi kepada yang lain.

"Kepada para pemain, Official dan Seluruh pihak yang terlibat dalam Tangerang League U-17 ini, Ayo tunjukkan semangat juang yang tinggi kepada yang lain," harap Haji Daniel.

Tambah H. Daniel Mari kita dukung program pemerintah agar pelaksanaan seluruh pertandingan bisa berjalan aman dan sukses.

Dalam sambutannya juga Ketua ASKAB Kabupaten Tangerang memberi kabar di awal tahun 2025 ini Akademi Persita. Dengan asosiasi ASKAB Kabupaten Tangerang bahwa pemain yang memiliki bakat dan prestasi bisa ikut di Akademi Persita.

Sementara Ketua KONI Kabupaten H. Tangerang Eka Wibayu dalam sambutannya memuji ASKAB Kabupaten Tangerang yang terus dan gencar dalam mengadakan giat-giat pembibitan dalam mencetak para pemain-pemain muda yang kelak bisa menjadi pemain profesional.

Yang menarik pertandingan ini, kehadiran BPJS menyerahkan secara simbolis Kartu Bpjs kepada Ketua ASKAB.

Saat memberi keterangan ditempat yang sama perwakilan Kepala Bpjs Ketenagakerjaan Kabupaten Tangerang Cabang Citra Raya Ibu Ipah Saloma menjelaskan bahwa BPJS Ketenagakerjaan hadir di setiap turnamen sebagai bukti Bpjs peduli dan siap mencek semua bentuk kecelakaan dari para pemain sepak bola yang ikut bertanding.

" Alhamdulillah, sampai saat ini Pihak BPJS terus meningkatkan pelayanan kepada semua pihak termasuk SSB-SSB di setiap Kecamatan di seluruh Kabupaten Tangerang dan kami membuka kepesertaan untuk yang belum ikut Bpjs," ucapnya.

Ipah menyampaikan, BPJS Ketenagakerjaan hadir melindungi pemain League U-17 dari risiko cedera selama pertandingan.

Semua sakit atau risiko yang terjadi akibat bermain di Liga Tangerang U-17 ini, lanjut Ipah dipastikan ditangani sampai sembuh oleh BPJS Ketenagakerjaan. "Baik patah kaki, cedera, bergeser tulang akibat benturan, ditanggung BPJS Ketenagakerjaan," tandas dia.

Tidak hanya itu, BPJS Ketenagakerjaan juga telah menyiapkan santunan bagi kecelakaan kerja hingga kematian, termasuk cacat akibat saat bertanding.

Berdasarkan data yang dihimpun redaksi BPJS Ketenagakerjaan hadir untuk melindungi para atlet, sesuai Undang-undang Nomor 11 Tahun 2022 tentang keolahragaan bahwa setiap pelaku olahraga berhak mendapat manfaat program jaminan sosial.

Di pertandingan pembuka dua Pertandingan digelar yang pertama yaitu Bhayangkara FC (Tigaraksa) dengan Coach Iyan Ahmad Fajri Vs Wind Soccer (Legok) dengan Coach Ega. Sena dan Pertandingan kedua Garuda Lion Fc Pagedangan) vs Matrix Putra Bungsu FC. (Curug Cukang Galih).

Saat berita ini ditayangkan pertandingan berlangsung sengit antara Bhayangkara Fc melawan Wind Soccer unggul lebih dulu melalui tendangan bebas dan dipertandingan dimenangkan oleh Bhayangkara FC dengan kedudukan 2-1. (JM/HD)